



SPD-Stadtratsfraktion
Landau in der Pfalz



Florian Maier Nußbaumgasse 10 76829 Landau

Herrn
Oberbürgermeister
Dr. Dominik Geißler
Marktstraße 50
76829 Landau

DM 18/11

he

GR am 23.1.24

Landau, 15.01.2024

Rücknahme der Einbahnstraßenregelung

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

im Namen der SPD-Stadtratsfraktion bitte ich Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Stadtratssitzung zu setzen:

Der Stadtrat beschließt:

- Die Einbahnstraßenregelung in der Weißquartierstraße zwischen Industriestraße und Ostbahnstraße wird aufgehoben.
- Die Einbahnstraßenregelung in der Ostbahnstraße zwischen Weißquartierstraße und Ostring wird aufgehoben.
- Die Einbahnstraßenregelung in der Weißquartierstraße zwischen Ostbahnstraße und Martin-Luther-Straße wird aufgehoben.
- Die Einbahnstraßenregelung in der Reduitstraße und Moltkestraße zwischen Industriestraße und Martin-Luther-Straße wird wieder aufgehoben.

Begründung:

In Landau gab es in den letzten Jahren viele Verkehrsänderungen. Diskussionen über diese Änderungen werden oft nach einigen Wochen weniger und die Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmer gewöhnen sich an die neuen Regeln.

SPD-Stadtratsfraktion
Landau in der Pfalz

Bürgertelefon 0 63 41-6 77 00 42
spd-landau@mail.de
www.spd-landau.de

Fraktionsvorsitzender:
Florian Maier
Meisenstraße 8
76829 Landau-Dammheim
Telefon 0 63 41-92 94 34
fmaier@outlook.com

Fraktionsgeschäftsführung:
Hermann Demmerle
Am Jagdstock 40
76829 Landau
Telefon 0 63 41-93 27 30
spd-landau@mail.de



Bei der Einbahnstraßenregelung in der Weißquartier- und der Reduitstraße ist dies auch Monate nach Einrichtung nicht der Fall. Die Regel wird innerhalb der Bevölkerung nicht akzeptiert und abgelehnt. Man braucht keine Verkehrszählungen oder Statistiken des Ordnungsamtes, um zu wissen, dass noch immer viele Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmer gegen die Einbahnstraßen fahren oder sich über die Verkehrsführung ärgern, weil sie mit dem Auto sehr viel weitere Wege in Kauf nehmen müssen.

Der verkehrsberuhigte Straßenabschnitt der Ostbahnstraße aus Richtung Weißquartierstraße von Norden und Süden wurde durch die Regelung zur Durchfahrtstraße in Richtung Königsstraße. Dies entspricht nicht dem Sinn einer verkehrsberuhigten Straße.

Es wäre gut für die Diskussionen um den Verkehr in Landau und würde das Vertrauen stärken, wenn die Politik eine Maßnahme wieder rückgängig machen würde, wenn sie sich nicht bewährt hat.

Freundliche Grüße

Florian Maier
Fraktionsvorsitzender